



GOUVERNEMENT DE LA RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE
BRUSSELSE HOOFDSTEDELIJKE REGERING

INVITATION À LA PRESSE

8/5 à 11h30 – Présentation résultats « Ping if you care »

Ce mardi 8 mai 2018 dès 11h30, la Secrétaire d'État bruxelloise à la Sécurité routière Bianca Debaets et l'asbl Mobiel21 présenteront les résultats du projet « Ping if you care » qui s'est développé de juin 2017 à janvier 2018.

L'objectif de *Ping if you care* était d'identifier, de compiler et de visualiser des situations conflictuelles ou dangereuses pour les cyclistes en Région bruxelloise. Il pouvait s'agir de problèmes liés aux flux de circulation ou encore aux comportements inappropriés dans le trafic. Plusieurs centaines de cyclistes ont participé activement au projet en appuyant sur leur 'pinger' – un bouton intelligent relié à leur smartphone –, ce qui a entraîné la récolte de milliers de données. Celles-ci ont été triées et analysées afin d'arriver à un rapport et des recommandations qui vous seront présentés ce mardi.

Le point de presse aura lieu en présence aussi des représentants d'associations ayant collaboré au projet comme Cyclo, Pro Vélo, Fietsersbond ou encore le Gracq.

Infos pratiques

Date: **Le mardi 8 mai 2018**

Heure: dès 11h30

Lieu: **Café Walvis**

Rue Antoine Dansaert, 209, à 1000 Bruxelles

Porte-parole Bianca Debaets: Pierre Migisha: 0475 720 412 pmigisha@gov.brussels

